

Alonso achaca más de la mitad de las esperas en dependencia a Andalucía y Cataluña

Criticado por el PSOE por la lista de espera en dependencia (130.000 personas en junio), el ministro Alonso ha dicho hoy en el Senado que más de la mitad de los que esperan son dependientes andaluces y catalanes.

DIARIO MEDICO. Redacción | 08/09/2015 18:40

<http://www.diariomedico.com/2015/09/08/area-profesional/sanidad/alonso-achaca-mitad-llista-espera-dependencia-andalucia-cataluna>

El ministro de Sanidad, Alfonso Alonso, ha achacado hoy en el Senado la lista de espera de dependientes, que en cifras de junio se sitúa en 130.760 personas, a Cataluña y Andalucía, donde "se encuentran más de la mitad" de los que aún no han recibido la prestación. Ambas autonomías, no gobernadas por el PP, han servido al ministro de escudo ante las críticas socialistas.

La senadora socialista Raquel Miriam Andrés se ha mostrado crítica con la labor del Gobierno en este ámbito ("la lista de espera de dependientes se les ha ido de las manos"). Alonso ha admitido que ha aumentado debido a la entrada en el sistema de unos 300.00 dependientes moderados en junio, y ha añadido que el Ejecutivo nacional ha reducido la lista de espera un 57 por ciento ("175.000 personas menos") desde que el PP gobierna.

El ministro también ha recordado que hay un plazo de seis meses (desde junio) para que las autonomías concedan la prestación a los citados 300.000 dependientes moderados. Según ha precisado, en un mes la cobertura ya ha alcanzado al 14 por ciento.